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德州二中举行开学典礼
为首届“感动二中人”颁奖
文/片 本报通讯员 田家龙 高淼

2月8日，德州二中为新学
期准备了隆重的开学典礼，典
礼上，学校表彰了在上学期各
项评比中表现突出的班级，发
放了管华诗、刘博和李建红奖
学金，并为首届“感动二中人”
进行了颁奖。

“今天我们表彰在上学期
各项评比中表现突出的班级，
就是希望班主任和班委会利用
十面流动红旗和学校的各项评
比活动，优化班风，培养学生

‘守规、自信、大气、成功’的心
态和意识，做一个文明的二中
人。”校长史冠武在开学典礼上
讲话时说，“在获得管华诗、刘
博和李建红奖学金的学生中，
有的进入全市前十名，有的进
步幅度达700多个名次，希望同
学们按学案导学和高效课堂的
模式去学习，课前一定预习，课

上积极发言展示，课下独立定
时完成作业，争取下次也能获
得奖学金。”

记者在现场看到，二中也
为首届“感动二中人”进行了颁
奖，据了解，获得2011年度感
动二中人物的五位教师和十
名同学都是在各班和各备课
组推荐的候选人中，经学生干
部、教师代表和领导干部两轮
投票确定的。

“他们是平凡的好人，他
们温暖着班 级 和 各 备 课 组 ，
他们感动着所有二中人。我
们 学 校 应 该 营 造 平 凡 的 好
人，也应得到崇高礼遇的氛
围。”校长史冠武说，“今后我
们学校每年都要进行‘感动
二中人’评选，让执着、坚强、
积极、公益的精神在我们校园
发扬光大！” 史史校校长长为为特特等等奖奖学学生生颁颁奖奖

庄严的升旗仪式 期末考核优秀班级奖史校长为“感动二中人”教师颁奖

市民纷纷来电畅谈“幸福德州”

城市这样更美好
本报记者 王金强 见习记者 王志冕

市民李亚骏住在水利局附
近，由于离附近的便民市场有些
远，下班回家买菜成了他经常抱
怨的问题。

李亚骏告诉记者，原来街道
上有流动的摊位，在下班回家的
路上就能直接买到。创卫以后，
流动摊位都被整合到了便民市
场内，现在他要特意绕一段路才
能到菜市场，很不方便。

“要是能增加一些固定的
小型蔬果店就好了。”李亚骏
说，这些小店里的蔬菜品种可
以没有便民市场多，只要有家
常菜就行。这样可以节约市民
买菜的时间，给市民提供更多
的方便。

46岁的王俊晖在德城区经
信局上班，负责节能工作的他每
天都要乘坐8路车上下班。采访
中他逗趣地说，公共交通水平不
高，也在一定程度上刺激了家庭
买车，私家车多了，还怎么节能？

王俊晖上下班乘坐8路车，
坐车很方便。他告诉记者：“因为
8路车要经过步行街，逛街的人
比较多。一到下班时间，车上就
变成了人挤人。”

“希望咱们的公交车班次安
排更合理一些，上下班的高峰可
以增加些班次，减轻城市道路压
力，缓解高峰期拥挤的状况。市
民出行多坐公交也是为节能工
作做些贡献。

“我老家是宋官屯的，现在
那里成了开发区，大楼建起来
了，可土地没了，农村剩余劳动
力多了。”马琳说，以前老家都是
庄稼地，老家人靠着种地过日
子，因为那里变成了开发区，农
民的土地被征用了，虽然政府每
年都会发补助，可没有地种的农
民变成了剩余劳动力。

“建成开发区后，虽然一些
大型的集团、公司的相继建立在
一定程度上缓解了剩余劳动力
的问题，可是现在仍然有不少农
民处于待业状态。有活就干，没
活就歇着。希望政府继续加大这
方面的力度，解决农村剩余劳动
力的问题。”

“我是刚刚就业的大学生，
土生土长的德州人，在外地上的
大学，回家找到了工作。” 李晓
娜说，很多德州的同学跟她一
样，在外地上大学，却不敢轻易
回来，因为就业可选择的机会相
比别的城市要差很多。在德州，
除了考公务员，进银行、学校等
企事业单位，其它的选择机会不
够多。

她希望德州能发展像楼宇
经济、总部经济这样的经济模
式，创造新的有吸引力的就业机
会，希望德州就业种类越来越丰
富，让那些至今还漂泊在外地心
里却想着回老家就业的人才找
到合适的岗位。

近几年，德州的小轿车是越
来越多，道路上人、车不守交通
法规的情况普遍存在，不少市民
的文明出行意识还没有上去。很
多时候，走在路上，明明是红灯，
有车开过来，却有市民不管不
顾，骑车的走路的都抢着走，谁
也不让谁，甚至还造成堵车。汽
车也存在抢灯通行，不知避让行
人的问题。

问题看起来很小，但它体现
了一个城市的形象，外地人一到
德州最先体会到的就是我们的
出行素质。希望有关部门能在交
通设施的完善和市民文明出行
的意识上多下功夫，让车多人多
的路面秩序井然。
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